



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

14/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista

Klaus Uwe Ritter Ocampo (Diputado – Morena)

“La relación entre el presidente Andrés Manuel López Obrador, el presidente Biden y el primer ministro Trudeau, pues es una relación de amistad y de respeto por supuesto, dentro de los temas que se supone venía a hablar el secretario Blinken fue el tema energético, uno de los muchos temas que se hablaron, no solamente fue enfocado en ese asunto. Es una agenda diferente, por supuesto, porque estamos hablando con otro gobierno, ya no es el gobierno con el que entró Andrés Manuel López Obrador, ahora estamos con el presidente Biden y en la última reunión justamente se abordó una nueva agenda, pero la agenda tiene los mismos temas que han avanzado durante décadas entre la relación México–Estados Unidos”.

<https://drive.google.com/file/d/1yVXpgzvo7BS0pl7qP2LtI0LcMfQnt2WE/view>